
就有關於11月22日 (星期一 )香港旅遊業議會運作之議
題，香港註冊導遊協會主席 "王維永先生 "發言稿如
下：  
 
 
 現時 "香港旅遊業議會 "(TIC)監管旅行社的制

度，本協會認為基本上可達到監管的目的。但近年不

斷出現導遊與遊客之間的不愉快事件，相信源頭來自

接待國內團的旅行社經營模式出現問題所致，這些都

是 "零團費 "及 "負團費 "所引致的後果，如旅行社的 "經

營模式 "不再改變，恐怕導遊 "亞珍 "事件再次發生。  

 

 本會認為 TIC 應加強監管方面，盡快制定監管

的條款。而 TIC 早前提出的扣分制度及一團一導遊的

規定，這也是可行之法，但在制定一團一導遊的條款

前，本會希望 TIC 能夠徵詢各導遊工會意見及商討其

細則，尤其導遊的工作是由公司委派，以免出現誤會。 
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